

IUHAS-Fraktion, c/o Georg Rausch,  
Rosengartenstraße 9, 64665 Alsbach-Hähnlein

An den  
Vorsitzenden der Gemeindevertretung  
Alsbach-Hähnlein  
Herrn Helmut Schmid

- Rathaus -

Alsbach-Hähnlein,  
30. April 2007  
Antrag VII/013

**11. Sitzung der Gemeindevertretung am 08. Mai 2007**  
**hier: Straßenbahnschnelllinie Alsbach**

Sehr geehrter Herr Vorsitzender

Die Fraktion der IUHAS bittet Sie, nachstehenden Antrag auf der Tagesordnung der Sitzung der Gemeindevertretung am 08. Mai 2007 zu berücksichtigen.

**Antrag**

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Der Gemeindevorstand wird gebeten, bei der DADINA eine Forcierung der betrieblichen Vorplanungen für eine Straßenbahnschnelllinie nach Alsbach zu beantragen, mit dem Ziel, eine Umstellung bereits zum Fahrplanwechsel 2007 zu ermöglichen

**Begründung**

Zur DADINA-Verbandsversammlung am 27. Juni 2007 werden die Fraktionen des Kreises von SPD und Bündnis90/Die Grünen einen ähnlich lautenden Antrag einbringen. Diesen Antrag gilt es zu unterstützen, weil die Einführung der „schnellen Acht“ eine wesentliche Verbesserung des Nahverkehrsangebotes nach Darmstadt darstellt und dies schon ein lang gehegter Wunsch der Straßenbahnfahrergäste von Alsbach-Hähnlein und von Seeheim-Jugenheim ist.

Es erscheint sinnvoll, die betrieblichen Vorplanungen zu forcieren und die Einführung der „schnellen Acht“ vielleicht schon vor der Realisierung der Straßenbahnverlängerung zu ermöglichen. Außerdem stellt die Verbesserung des Nahverkehrsangebotes einen Beitrag zum Klimaschutz und zur Verringerung der Feinstaubbelastung dar. Nur ein attraktives Nahverkehrsangebot bewegt die Menschen zum Umsteigen vom eigenen Auto auf öffentliche Verkehrsmittel

Mit freundlichen Grüßen

gez. Georg Rausch

Georg Rausch  
Fraktionsvorsitzender